



Elizabeth Cervantes, a la Comisión de Recursos Hidráulicos en la Cámara de Diputados

Ciudad de México.- La diputada federal veracruzana Elizabeth Cervantes de la Cruz fue designada como presidenta de la Comisión de Recursos Hidráulicos, Agua Potable y Saneamiento en la LXVI Legislatura de la Cámara de Diputados, tras recibir el respaldo de 192 diputadas y diputados federales.

La designación de Cervantes de la Cruz, representante del Distrito 2 de Álamo, se dio en una votación interna del Grupo Parlamentario de Morena, donde fue elegida como parte de una planilla de 15 diputados. La joven legisladora asumió el compromiso de impulsar políticas que garanticen el acceso universal al agua y su manejo sustentable, destacando que es un derecho esencial para todas y todos los mexicanos.

Durante su discurso, Cervantes de la Cruz subrayó la importancia de trabajar en conjunto con el Poder Ejecutivo para abordar los temas prioritarios relacionados con el agua, especialmente en beneficio de los sectores más vulnerables del país. Afirmó que desde su nueva posición impulsará leyes que contribuyan a mejorar la calidad de vida de las familias mexicanas y de los sectores productivos, reconociendo que el agua es fundamental para el desarrollo social y económico de la nación.

Asimismo, expresó su compromiso con Veracruz y su disposición para continuar apoyando a su estado natal desde la Cámara de Diputados, alineada con las políticas de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Con esta designación, Cervantes de la Cruz se posiciona como una de las figuras clave en el ámbito legislativo para impulsar el manejo sustentable de los recursos hídricos del país.

<https://jornadaveracruz.com.mx/elizabeth-cervantes-a-la-comision-de-recursos-hidraulicos-en-la-camara-de-diputados/>